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Studierendenrat 
Hochschule Schmalkalden 

 
 

PROTOKOLL 
4. ordentliche Sitzung am 24.03.2025 

 
 

Anwesende 
- Carolyn Langguth (online) 
- Lukas Spannaus (online) 
- Leonard Maletzke (online) 
 

- Lorenz Artur Staffa (online) 
- Henrik Buchenau (online) 
- Jessica Josefine Walter (online) 
 

 
 

- Marek Priese (online) 
- Franz Koch (online) 
- Robert Liebermann (online) 

 

Abwesende 

- Luis Marcus 

- Henrik Weigt 

- Eirene-Erica Nell 
- Jonas Dorow 

- Tim Salfelder 
- Lea-Celina Ksionzek 
- Anouk Steiner 
- Leonie Walther 
- Jessica Ladewig 

Gäste 

   

   

Sitzungsleiter(in):  Carolyn Langguth  

Protokollant:   Robert Liebermann  
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Tagesordnungspunkte: 

1. Regularien 
2. Legitimation des Protokolls 
3. Berichte aus den Gremien 
4. Schmalympics 
5. SAP 
6. Verschiedenes 

 
Carolyn Langguth eröffnet die Sitzung um 20.15 Uhr 

 

1. Regularien 

Die Einladung zur 4. ordentlichen Sitzung des Studierendenrates erfolgte ordnungsgemäß. 

Die Stimmfähigkeit wird mit 9 Anwesenden nicht festgestellt.  

 

2. Legitimation des Protokolls 

Beschlussvorschlag: Der Studierendenrat legitimiert das Protokoll vom 27.01.2025 

 

 ja  0 nein  0 Enthaltung 

Beschlussvorschlag angenommen 

 

3. Berichte aus den Gremien 

 

Musikschule (25.02.) 

Studentische Vertreter: Carolyn Langguth 

Bericht: 

• Am Schmalympics Montag wollen Jazz O Phonics auftreten, Spielzeit: 1h, Start gegen 

18:00 Uhr muss noch mit der Musikschule abgesprochen werden, 

• Problem: Der Auftritt muss entschädigt werden, zu den letzten Schmalympics hat die 

Musikschule mit ihren Auftritten minus gemacht, dies soll nicht erneut passieren 

• Philipp Schwabe (Villa K) hat eine Rechnung in Höhe von 559,06€ gestellt davon 

können allerdings 85,68 Mischpultkosten gestrichen werden. Neuer voraussichtlicher 

Rechnungsbetrag: 473,38€ 

• Stura kann die Kosten jedoch nicht übernehmen, deshalb möchte sich Prof. Hettler 

an die GFF wenden und um eine Kostenübernahme bitten 

• Studierende sollen 50% Rabatt auf Musikunterricht bekommen, für Härtefälle gibt es 

auch noch den Förderverein, welcher weitere 20-30% übernimmt. Kosten für das 

Beitreten im Ensemble sind geringer als für Einzelunterricht 

• Allerdings sind viele Wartelisten schon voll, bei anderen ist hingegen noch Platz, 

daher wird noch besprochen inwieweit Werbung an der HS gemacht wird 

• Jam Sessions von Carsten Daer laufen gut und sind ebenfalls voll 
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Zur Kenntnis genommen 

 

4. Schmalypics 

 

- Schreiben an GFF zwecks Pokalen ist verfasst und bereit, abgeschickt zu werden. Allerdings 

kann es zu einer Überschneidung mit der Förderung des Musikschulauftritts kommen 

- Bands/DJs: Nichts neues, Lukas muss mehr Druck machen und anfragen 

- Bühne: noch nicht bestellt, Preis noch unklar, Größe identisch wie die der Stadt, Stagehands 

werden verm. nicht erforderlich sein 

- Toiletten: Toilettenwagen aus Niederschmalkalden verfügbar, Asbach wie geplant nicht 

angefragt 

- Grillen: läuft über Club 

- Cafeteria: Anfrage nach Öffnungszeiten steht noch aus 

- Security: evtl. Bühne günstiger, wenn auch Security über Böwe bezogen wird 

Und: Security bis 6:00, 8:00 oder 9:00 Uhr? 

- Freitag nur Frühshoppen (ausgeführt durch Club); Anmeldung von 10:00-22:00 Uhr 

- Dienstag Geschlossen ab 20:00 oder 20:30 Uhr? 

- Mittwoch ab 13:00 Uhr Funsportarten; Wettessen 17:00 Uhr (?) 

- Lasershow noch unklar 

- Anmeldung Feuerwerk durch Andre Mock 

- Absicherung Feuerwerk durch Feuerwehr würde Henrik Buchenau anfragen (sobald 

Durchführung Feuerwerk zugesagt) 

- Cricket wurde noch nicht beantragt, proaktiv auf die Community zugehen und nachfragen 

- Münchner Hell bereit für Sponsoring 

- Aktualisierung erwartete Besucherzahl: Mittwoch und Donnerstag 600 

- Die H0011 soll wieder zum Stura Aufenthaltraum/Büro/Abstellraum werden, jedoch ist sie 

bereits an mehreren Tagen belegt. Carolyn kümmert sich um einen Raumtausch. 

 

5. SAP 

- Es fehlen Djs, Lukas Spannaus kümmert sich 

Aber: 2 Stages: 1. mit Mainstream/gemischte Musik, 2. mit 80s/90s/2000s:  

Lukas Spannaus merkt an, dass 2 DJ nicht nötig sind, 80er/90/er/2000er kann man auch über 

eine einfache Playlist abspielen.  

Und: wenn nur 1DJ, dann DJ drinnen oder draußen? 

Vorerst: DJ drinnen mit Mainstream/gemischter Musik, draußen nur Teufel Box oder 

einfache DJ Bühne 

- das Angebot von KÖTTER Security soll angenommen werden (durch Umlaufbeschluss 

beschließen) 

- Ankündigungspost soll so bald wie möglich kommen 

- Aufbau vermutlich ab 09.04., 14:00 Uhr, Abbau unmittelbar nach Veranstaltungsschluss 

02:00 Uhr 
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- 4x6 Zelt für Ausschank, 4x8 für Bierzeltgarnituren etc. (Wetterabhängig), MB Zelt wird zum 

runden Tisch angefragt 

- Deko: muss zeitnah bestellt werden ca 82€ (durch Umlaufbeschluss beschließen), basteln 

der Dekorationen am Montag+Dienstag vor der SAP 

- Vorverkauf (VVK): wenn möglich am Bierwagen (ausgeführt durch Club), Und 07.-08. In 

Mensafoyer 

- Preis: 5€ VVK, 8€ Abendkasse (durch Umlaufbeschluss beschließen) 

 

6. Verschiedenes 

- Wahlen für Senat, Fakultätsräte, und Beirat für Gleichstellungsfragen angekündigt, evtl. 

durch StuRa zu teilen/bewerben. Die Frist zur Einreichung von Wahlvorschlägen wird am 

11.04.2025 um 10.00 Uhr enden. 

 

-  Runder Tisch am 01.04. 15:00 Uhr, H0011; Themen: Veranstaltungen SoSe, Bafög, DB 

Semesterticket; 

 -  Frage: was würden sich Internationals für Schmalympics wünschen? 

 -  Semesterticket auf Deutschlandticket hochstufen, beim Semesterticket bleiben 

 oder Bahnticket bei Studierendengebühren streichen? Urabstimmung?  

 

-  Bafög: Anfrage/Information KTS Jena: Thema weiterhin aktuell, 2 Aktionen am Laufen um 

für Aufmerksamkeit zu sorgen, Freiwillige werden gesucht  

 

-  Anfrage: Svetlana möchte sich in der 2. Aprilwoche mit dem Stura, Fachschaften und Club 

über die Integrierung  der SUAS-Connect Plattform austauschen. Silvia Debit und Katharina 

Wassink wären auch dabei. Es geht unter anderem auch um die Vernetzung der deutschen 

und internationalen Studierenden. Der runde Tisch wäre ein perfekter Anlass dazu, allerdings 

kann Svetlana an dem Tag nicht. Ein passender Tag muss daher noch gefunden werden.  

 

- Umlaufbeschluss wird durchgeführt zu folgenden Punkten: Ticketpreis SAP, Security SAP, 

Dekokosten SAP 

 

Zur Kenntnis genommen 

 

Carolyn Langguth schließt die Sitzung um 23:11 Uhr 
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_____________________ 

Robert Liebermann 
 Protokollant 

 

_____________________ 
Carolyn Madlen Langguth 

Vorsitzende 

_____________________ 
Lukas Spannaus 

Vorsitzender 

_____________________ 
Leonard Maletzke 

Vorsitzender 


